

Venezuela-Taipei y Japón-EEUU en arranque de Súper Ronda de Premier 12 de béisbol



Tokio, 20 nov (Prensa Latina) El mundo del béisbol está pendiente hoy a la Super Ronda del torneo Premier 12 de béisbol, la cual está a punto de arrancar en el estadio Tokio Dome japonés.

Venezuela y Taipei de China disputarán mañana al medio día (hora local) el primer partido de esta fase, y más tarde se medirán Estados Unidos contra los anfitriones, vigentes monarcas de este certamen y del Clásico Mundial.

Los venezolanos accedieron a la Super Ronda tras liderar el grupo A, con balance de cuatro victorias y un revés, por delante de Estados Unidos (3-2), el otro clasificado por ese distrito.

Mientras tanto, Taipei (4-1) finalizó en la segunda plaza a la llave B, por detrás de Japón (5-0), único equipo que conserva el status de invicto.

Solo los dos primeros lugares de cada grupo obtuvieron el pasaporte a la etapa decisiva, prevista del 21 al 24 de noviembre en el Tokio Dome.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/370143-venezuela-taipei-y-japon-eeuu-en-arranque-de-super-ronda-de-premier-12-de-beisbol>



Radio Habana Cuba